

# CUWITAN

## Kapolsek Nyalindung Polres Sukabumi Laporkan Kegiatan DDS Bhabinkamtibmas Desa Cisitu untuk Peningkatan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.CUWITAN.COM](http://SUKABUMI.CUWITAN.COM)

Jan 6, 2024 - 13:33



*Kapolsek Nyalindung Polres Sukabumi Laporkan Kegiatan DDS Bhabinkamtibmas Desa Cisitu untuk Peningkatan Kamtibmas*

*Sukabumi, 06 Januari 2024 - Kapolsek Nyalindung dengan penuh hormat melaporkan kegiatan Bhabinkamtibmas Desa Cisitu, yang dilaksanakan pada*

hari Sabtu, tanggal 06 Januari 2024, pukul 11:00 Wib hingga selesai. Kegiatan ini merupakan bagian dari program Polres Sukabumi yang dipegang oleh AKBP Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yaitu "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien)".

Bhabinkamtibmas Desa Cisitu, dalam hal ini, melaksanakan sambang warga atau DDS di Kp. Lembur Sawah Ds. Cisitu Kec. Nyalindung Kab. Sukabumi. Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan pesan-pesan kamtibmas yang diarahkan kepada masyarakat, sekaligus menjelaskan program dari Kapolres Sukabumi.

Dalam kutipan yang diambil dari laporan Kapolsek Nyalindung, Bripka Dede Irvana S., disampaikan pesan-pesan kamtibmas sebagai berikut:

1. "Warga masyarakat agar ikut bekerjasama dengan bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, baik dengan melaksanakan ronda malam maupun dengan menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga lainnya. Jangan sampai terjerumus paham radikalisme dan anti Pancasila," tegas Bripka Dede Irvana S.
2. "Bila ada suatu permasalahan yang dapat menimbulkan meluas dan viral di media sosial, agar segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas maupun aparat Desa Cisitu," tambahnya.
3. "Bhabinkamtibmas mengajak untuk tetap menjaga kondusifitas wilayah Desa Cisitu."
4. "Menghimbau kepada masyarakat agar mengunci rumah/kantor dan menutup jendela rumah ketika berpergian."
5. "Agar warga masyarakat lebih berhati-hati terhadap terjadinya tindak pidana perdagangan orang atau TPPO, agar warga tidak mudah tergiur dengan ajakan dan rayuan orang untuk bekerja di luar negeri."
6. "Sosialisasi tentang pemilu yang akan dilaksanakan pada tahun 2024 dan berita hoax."

Dalam responsnya, Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, memberikan apresiasi atas upaya yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Cisitu. "Pesan-pesan kamtibmas yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas sangat relevan dengan kondisi saat ini. Kita berharap kerjasama yang baik antara kepolisian dan masyarakat dapat menjaga keamanan dan ketertiban bersama. Program 'AA DEDE PRESISI CURHAT DONG' diharapkan dapat menjadi sarana untuk mendengarkan aspirasi masyarakat dan meningkatkan pelayanan kepolisian," ujar Kapolres Sukabumi.